Cuba perd devant le Japon son second match amical



La Havane, 6 mars, (RHC).- L'équipe japonaise de base-ball «Les Buffles d'Orix» a battu hier 5 à 3 la sélection nationale cubaine. Cuba a ainsi perdu son dernier match préparatoire en vue du Classique mondial.

C'est au cours de la dernière manche que les Japonais ont marqué les deux points qui ont fait la différence, grâce à un fort coup de batte sorti des bras de Shogo Akiyama.

Le score était resté la plupart du temps 3 à 3.

Seiya Suzuki, artisan de 3 points au cours de la seconde manche grâce à home run spectaculaire s'est avéré le joueur le plus remarquable pour les japonais.



Radio Habana Cuba